

**Anfrage Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt:  
Internet-Anschlüsse im Neubaugebiet „Alte Stadtgärtnerei“ zwischen Franziska-  
Kessel-Straße und Karcherweg**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung die folgenden Fragen zu beantworten:

- Über welchen Internetanschluss (Kupfer- oder Glasfaser) mit welcher maximal möglichen Datenübertragungsrate verfügt das Neubaugebiet „Alte Stadtgärtnerei“ zwischen der Franziska-Kessel Straße und dem Karcherweg?
- Stimmt es, dass dieses Gebiet mit Kupferkabeln ans Netz angeschlossen worden ist? Wenn ja, mit welcher Begründung?
- Was kann unternommen werden, um eine bessere und schnellere Internetanbindung in diesem Gebiet zu erreichen?
- Arbeiten Netzanbieter bereits an Netzanschlusskapazitätserweiterungen in diesem oder umliegenden Gebieten in der Oberstadt?
- Gibt es weitere geplante oder sich im Bau befindende Gebiete in der Oberstadt, die nicht mit Glasfaser ans Netz angeschlossen werden sollen? Wenn ja, welche und mit welcher Begründung?

**Begründung**

Ein schneller Internetanschluss ist nicht nur für Firmen, sondern auch für den privaten Gebrauch heute unerlässlich. Deshalb ist es insbesondere bei Neubaugebieten wichtig den neusten Standard (FTTH) zu verwenden. Auch wenn das Wohngebiet „Alte Stadtgärtnerei“ erst wenige Jahre alt ist, so wurden nach unseren Informationen seinerzeit Kupferkabel statt Glasfaser verlegt. Uns ist es wichtig dieses Problem für die Anwohner zu lösen und bei künftigen Bauprojekten dieses Thema stärker im Fokus zu haben.

Weitere Begründung mündlich:

Mainz, 01.09.2019

Jonas-Luca König